



**12 Pièces**

**390 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4000M**

**2 500 000 €**

**Bagnols-en-Forêt**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bagnols-en-Forêt au cœur de la nature. Pays de Fayence et du massif de l'Esterel. Propriété d'exception avec maison d'invités sur près de 7000m2 de terrain plat, au grand calme. La Bastide principale d'environ 290m2 sur deux niveaux dispose de plain pied d'un immense espace de vie agrémenté d'un patio central végétalisé. Cuisine américaine avec cellier, salle à manger, salon avec cheminée, 2 chambres en suites dont la master bedroom, une salle de sport, et buanderie. A l'étage, 3 chambres, 2 salles d'eau et un espace bureau avec sa terrasse. Garage d'environ 300m2 en sous sol pour 6 ...

Bagnols-en-Forêt in the heart of nature. Pays de Fayence and Esterel mountains. Exceptional property with guest house on nearly 7,000m2 of flat, peaceful grounds. The main Bastide (approx. 290m2 on two levels) features an immense living space on one level, enhanced by a central planted patio. Open-plan kitchen with pantry, dining room, living room with fireplace, 2 en suite bedrooms including the master bedroom, gym and laundry room. Upstairs, 3 bedrooms, 2 shower rooms and an office area with terrace. Basement garage of approx. 300m2 for 6 vehicles, with cellar and games room. At the ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

